

新年ごあいさつ

日本万引防止システム協会会長
戸田秀雄

セキユリティ産

(毎月2回10・25日発行)

産業団体に成長してお
ます。

曰(月)・27日(火)米国
フロリダ州ボカラトン市
で開催された常習万引・
馬鹿撲滅が検挙した集団窃
犯による推定被害額は
5億円でした。今後当協

二
七

さて、最近の万引犯罪の状況ですが、わが国の刑法犯認知件数がここ10年で半減する中で、万引犯罪の減少傾向は弱く、全

新年明けましておめで
たいと申します。

して設立、その後平成23年に日本万引防止システム協会に名称変更し今日に至っています。これまでの14年間、関係省庁はじめ関連諸団体の皆様のご指導・ご支援を賜りつつ、会員各社の協力のもと、万引防止システム関連に従事するあらゆる企業が参画する万引防止の

年頭所感 2016年

高齢者の犯罪が少年を上回る社会的問題化や組織的万引きで高額被害事案が増加するなど、万引き犯罪の複雑化、悪質化が目立つてきています。

このよくな犯罪情勢を踏まえ、NPO法人全国会員団体が日本側工キスパートとして、10月26日引犯罪防止機構と協議を行った結果、日本では2000年頃から集団窃盗の事案が確認され、一昨年群衆団窃盗被害によって、年間約3・6億円～4・8億円の損失が発生している。(推定値)とした。

まよ続活ご官がなき

【米国で行われている対策事例の要旨】

1. 同業間が同じ情報共有のためのデータベースを持ち、連携を取りながら万引き対策を行っていく。さらにはネット通販会社や警察とのパートナーシップを持つて連携を行い、効果的な対策を行って、未然防止や不審者図り、緊急連絡などを実現する。

ターベースソフトを活用しながら、各地域で盗難情報を共有化が進められており、顔認証技術もさまで、さまざまなリスクに配慮しながら普及が進んでいく。

3. 専用の盗難情報データベースを活用して、未然防止や不審者図り、緊急連絡などを実現する。

まよ続活ご官がなき

黒原謹が検挙した集団窃盜犯による推定被害額は5億円でした。今後当協会としても、規模が拡大している集団窃盜被害に対し相当の危機感を持つて、以下の米国事例を参考にしながらより具体的な対策や広報活動を講じなければと考えております。

2. たとえ一社だけが被害になったとしても、全庄として放置すれば最終的には、ロスが増え、盗賊販売により市場価格が落し、ユーザーが離れ、さらにはより大きな犯罪を生むことになるといふ共通認識が醸成されてい

との情報交換の活性化、
従業員さんや警備員さん
など関係の皆様への緊密
なサポートが必須だと感
じております。

同時に作業簡便化、防犯
力強化を目的として製造
段階での「ソースタギン
グ」のような社会的な仕
組みを作つた大変重要な取
組みであります。

日本万引防止システム
協会は、万引犯罪撲滅
目指す唯一のワリュー
ヨン団体として「万引
罪をさせない店舗作り

社に犯シをム て皆にツ

見のトッガーとしてのE
ASS機器導入による不明
ロスの削減効果の向上、
犯罪行為の再発防止につ
ながる防犯画像技術など
の新技術との複合システ
ム効果で、万引きさせな
い、見逃さない、確かな
防犯環境作りに邁進しな
ければなりません。その
セミナーが予定されてお
日（金）に開催されるセ
キュリティショーの万引
防止＆ロス削減ゾーンに
出展します。こちらは特
設ステージや会議棟での
A-S 2016に協会ブースを
初出展するほか、2011
年3月8日（火）～11
ケント・トレーディングショー